

## 横澤夏子さんがレッドカーペットに登場! 「青森りんごでべっぴん倍増計画」 今年度プロジェクト締めくくりイベントを開催

~グランドフィナーレは、『島ぜんぶでお~きな祭 第10回沖縄国際映画祭』にて実施~

一般社団法人青森県りんご対策協議会は、「青森りんごでべっぴん倍増計画」のプロジェクトの締めくくりとして2018年4月19日(木)から22日(日)まで昨年に引き続き、沖縄県那覇市で行われた吉本興業主催の「島ぜんぶでお~きな祭 第10回沖縄国際映画祭」にて、青森りんごのサンプリングイベントおよびレッドカーペットイベントに参加しました。

本プロジェクトは、健康や美容など幅広い効果効能で知られる青森りんごを広くアピールすることを目的に、2014年度より吉本興業とのタイアップを行い、全国各地で様々なプロモーション活動を実施。4年目となる今年度は、昨年度に引き続き、渡辺直美さんをプロジェクト実行委員長に迎え、コミュニケーションイベントやサンプリングイベントなど全国各地で様々なプロモーション活動を実施してきました。



映画祭の最終日となる4月22日(日)、大人気の観光スポットである那覇国際通りにて「レッドカーペットイベント」が開催されました。当日は、あいにくの天候により、一時中断となるハプニングがあったにも関わらず、会場には多くの観客が集まり、雨をも吹き飛ばす歓声で賑わいをみせていました。そんな中、約150mに及ぶレッドカーペットに登場した横澤夏子さんは、加川会長やミスりんごと共に青森りんごの魅力をPRしながら歩き、沿道の観客の方と一緒に写真を撮ったりと交流を楽しんでいました。

## 【沖縄国際映画祭の様子】

レッドカーペットイベントの様子については、下記URLの公式ホームページよりご覧下さい。

http://www.aomori-ringo.or.jp/news/

## <レッドカーペットイベントの様子>









## 【平成29年度青森りんごプロモーション事業概要】

青森県は生産量・栽培面積ともに全国1位を誇る日本一のりんご王国です。健康や美容など幅広い効果効能で知られているりんごを広くアピールするため、一般社団法人青森県りんご対策協議会では、2014年秋、吉本興業とタイアップしたプロジェクト「青森りんごで男前(おっとこまえ)&べっぴん倍増プロジェクト」を展開。4年目となる今年は、昨年に引き続き渡辺直美さんをプロジェト実行委員長に任命し、新たなりんごビジュアルのお披露目と新CM発表を皮切りに、今年もさまざまなプロモーションを実施予定です。

<プロジェクトポスター>







2015年度